



## Comercio ruso-uzbeko superó los 10 mil millones de dólares

### Description

(Moscú) El viceprimer ministro de Rusia, Denis Mantúrov, informó hoy al canal multinacional TVBrics, que el comercio entre su país y Uzbekistán, creció en 2024 el 5,2 por ciento y alcanzó los 10 mil millones de dólares.

El también copresidente de la Comisión Intergubernamental Ruso-Uzbeca se reunió este viernes con su homólogo de la nación centroasiática, Dzhamsheed Jodzhaev, para debatir aspectos prioritarios de la cooperación económica bilateral, precisó la comunicación.

Mantúrov igualmente destacó la dinámica positiva en las exportaciones rusas y en las importaciones uzbecas.

En el último año, 39 delegaciones de regiones rusas visitaron Uzbekistán, lo que refleja un gran interés en fortalecer la cooperación. También se observó un aumento del flujo turístico: en 2024, Uzbekistán recibió a 515 mil turistas rusos.

La educación sigue siendo un área de colaboración activa: en Uzbekistán operan 14 sucursales de universidades rusas, la mayor cifra entre los países de Asia Central.

El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025